

# 令和5年度 学校だより10月号から

## 猛暑を乗り越えて

9月も末になって、ようやく、ようやく猛暑が和らいできました。といっても、朝夕はエアコンがいらなかな、といった程度で、秋の風、というにはまだ早いような陽気です。この夏はお子様の体調管理も難しかったかと思えます。学校でも校庭に設置した暑さ指数計測器で日々計測しながら、中休み校庭で遊べなかったり、体育ができなかったりという日も多くありました。そんな中でも子どもたちは、上手に校舎内で遊んだり、学習したりしてこの夏を乗り切ってきました。

記事にもある通り、先日9月12日（火）13日（水）に6年生が日光修学旅行に行ってきました。これで4年生以上の宿泊校外学習を無事終えることができました。準備や健康管理などを含め、ご協力いただきありがとうございました。おかげさまで貴重な経験をたくさん重ねることができたと思えます。

さて、10月には28日（土）には運動会が予定されています。先日9月22日（金）に顔合わせがありました。実行委員、応援団、マーチング、リレーの選手がそれぞれ集まって、今後の見通しや心構えについてお話を聞きました。これから学年での練習も熱が入っていきます。

また、個人面談ではお忙しい中ご来校いただきありがとうございました。学校とご家庭が同じ方向を向いて両輪として回りだす、そんな機会になっていれば幸いです。 (校長 堀口 直明)

## 読み聞かせ

9月27日（水）の朝、図書ボランティアの皆様が、1年生2年生に向けて読み聞かせをしてくださいました。読んでくださったのは「ももんがとおほしさまじゅーす」「ねぐせのしくみ」「ジャイアント・ジャム・サンド」などです。いくつものお話の世界に、子どもたちはすっかり引き込まれてしまいました。次回は11月24日に予定されています。

また、先日も図書ボランティアの皆様が図書室をかわいらしくデコレーションしてくださいました。

お忙しい中ありがとうございました。

## 6年 日光宿泊体験学習

1日目、戦場ヶ原でハイキングを行いました。秋の爽やかな空気の中、子どもたちは心地よい汗を流しながらハイキングを楽しみました。

道中、美しい自然を背景に、他の学校の子どもたちと出会うことができました。その中には、他校の校長先生もいらっしゃいました。子どもたちはすれ違う一人ひとりに、しっかりと目を合わせて「こんにちは」とあいさつができたそうです。その姿勢が認められ、他校の校長先生から「あいさつもマナーもよい学校ですね」とお褒めの言葉をいただくことができました。

このハイキングを通じて、子どもたちは学校の代表としての自覚をもち、立派に行動することができました。また、他者とのコミュニケーションの大切さや礼儀正しさを実践することの重要性を身をもって学ぶことができました。

2日目の日光観光は、子どもたちの期待に満ち溢れてスタートしました。2日目のメインとなる2社1寺の観光では、グループ行動を通して、友達同士声を掛け合い、マナーや時間を守って行動していました。各場所での説明をしっかりと聞き、歴史や文化に関する興味を深めることができましたようです。

そして、移動中のバスレクも忘れてはいけません。子どもたち全員が一緒になって楽しむ姿は、この旅行の1

つのハイライトとなりました。

この1泊2日の修学旅行は、子どもたちにとって貴重な経験となりました。今後もこのような学校だからこそ学びを通じて、子どもたちの成長を支えていきます。

### **あいさつの輪をひろげよう～あいさつ運動～**

9/1（金）～15（金）に計画委員会主催で「あいさつの習慣をつけ、荏子田小のだれとでも気軽に挨拶をかわせるくらい仲良くなる」ことをめあてにあいさつ運動を実施しました。各クラスからもあいさつ委員として総勢73人が立候補し、登校した人と気持ちよくあいさつを交わしてシールを渡してくれました。

あいさつをしたら1枚シールをもらうことができます。そのシールを教室の台紙に貼って、いっぱいになったら「虹のパーツ」に交換ができるシステムです。あいさつ運動の期間で見事に「虹」がかかりました。あいさつは人と人をつなぐものです。これからも続けていって、荏子田小を明るい学校にしていきたいですね。